

CONGRÈS INTERNATIONAL  
d'Alcaloidothérapie Dosimétrique  
DE 1900

---

Appel aux Médecins

Paris, 15 novembre 1899.

*Très honorés Confrères,*

La Société de Thérapeutique dosimétrique de Paris a décidé de convoquer, en un Congrès international, dans les premiers jours de juillet prochain, non seulement les médecins dosimètres, mais tous les alcaloïdo-thérapeutes du monde entier.

Elle a choisi dans son sein un Comité d'initiative de seize membres, qu'elle a chargés spécialement d'organiser un congrès intéressant, original, et d'en assurer le succès.

Ce Comité a lui-même nommé plusieurs commissions :

- 1° Une Commission d'organisation proprement dite ;
- 2° Une Commission de propagande ;
- 3° Une Commission des fêtes.

\*.\*

La première Commission doit s'occuper du côté scientifique du Congrès. C'est elle qui a choisi les questions qui devront être traitées au Congrès, en séance publique, et qui en a nommé les rapporteurs.

Voici les trois questions qui feront l'objet de rapports très étudiés.

*Première question : La Méthode dosimétrique.*

*Rapporteurs :* M. le Dr LE GRIX.

M. le Dr KORTZ.

M. PERTUS, médecin-vétérinaire.

*Deuxième question : Les Associations alcaloïdiques.*

*Rapporteurs :* Mr le Dr TOUSSAINT.

Mr le Dr S. LAURA, de Turin.

M. JACOTIN. Vétérinaire principal de 1<sup>re</sup> classe.